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２月１３日（金）５・６校時に第２回生徒会総会が行われました。今回は、今までの形

態から委員会ごとにコの字の座席に変え、より意見を出やすいような工夫をしました。そ

の結果、今年１年の諸活動の反省、さらには質問・要望など来年度への引き継ぎについて

真剣な態度で今までにない話し合いが行われました。新たな総会の形態を見ることができ

ました。３年生は、この１年、生徒会専門委員会や部活動において蓬田中学校の中心とな

り活動してきました。専門委員会では、３学期の活動からほとんどの委員会で後輩へバト

ンを引き継いでいます。後輩たちには、さらに充実した活動を目指してほしいと思います。

★１年間の活動を振り返って★
各専門委員会委員長より

【生活委員会委員長：大河内咲樹】

今回の生徒会総会を通して、今後の課題や全校生で取り組

まなければならないことなどをしっかり確認することができ

たのでとてもよい総会になったと思います。また、今後はさ

らに良い話し合いの場となれば良いなと思います。生活委員

会の委員長として、短い間でしたが活動することができ、ま

た一つ成長することができました。支えてくださった先生、

生徒のみなさん本当にありがとうございました。

【学習・図書委員会委員長：秋田優花さん】

私は、学習図書委員会の委員長でした。今年は昨年と違い、

コの字型になったり、みんなで話し合ったりしました。

初めてだったので、戸惑うこともありましたが、みんなが

自分の意見を持って発表してくれたのでとても参考になりま

した。このような生徒会総会、さらには１年間の活動ができ

たのはたくさんの人に支えてもらったからだと思っていま

す。今までお世話になりました。ありがとうございました。

【保健給食委員会委員長：秋田 凱斗】

私は、保健給食委員会委員長として活動してきました。

そして、１番しっかりしなければいけないはずの委員長で

すが、私はあまりしっかりすることができませんでした。

ですが、他のメンバーの協力もあって充実した活動ができ

たと思います。高校に進学しても、このような活動に挑戦

したいと思います。

【整備委員会委員長：武藤 朱音】

整備委員としての活動は楽しく、きれいになった所を見

ると、とても心が温かくなりました。時々、活動を忘れて

しまうことがありましたが、１年間やり遂げることができ

ました。今まで私を支えてくれたみなさんにとても感謝し

ています。高校では、この経験を生かして頑張りたいです。

ありがとうございました。

【広報委員会委員長：大和田稀也】

生徒会総会でみなさんからたくさんの意見をいただきあ

りがとうございます。この意見を今後の活動に生かし、今

まで以上に放送の声や話し方など努力していきたいと思い

ます。また、みなさんに「今日の放送はよかったな」と言

われるように１，２年生に引き継ぎたいと思います。最後

に僕は自分なりに委員長として努力していきました。本当

に良かったです。

【購買委員会委員長：宗像 陸斗】

今回の生徒会総会でたくさんの意見をくださりありがと

うございました。この意見を参考にして購買委員会は今ま

で以上の発展を目指していきたいと思います。よろしくお

願いします。僕が委員長になって少しは良くなったでしょ

うか？僕ができなかったことを後輩に託したいと思います。

★今年１年間、委員長として、生徒会専門員会を引っ張ってきてくれた６人。その活動の

中には、いろいろなことがあったことと思います。そのがんばりは、必ず後輩へと受け

継がれていくはずです。１年間ご苦労様でした。★

１日（日）県立高等学校卒業式

２日（月）卒業式予行 １６日（月）県立Ⅱ期選抜試験合格発表

３年生を送る会 １７日（火）県立Ⅲ期選抜試験出願

４日（水）1･2･３･４･５･総 ～１８日（水）

５日（木）1･2･３･４･５･総 １９日（木）県立Ⅲ期出願先変更

１０日（火）県立高校Ⅱ期選抜試験 弁当 ２１日（土）春分の日

１１日（水）県立高校Ⅱ期選抜試験 ２３日（月）県立Ⅲ期選抜試験

１１日（水）1･2･３･４･５･総 ２４日（火）県立Ⅲ期選抜試験合格発表

震災を振り返る会 ３１日（火）離任式

１２日（木）卒業式準備 ★Ⅱ期発表後に、各学校でオリエンテーシ

1･2･３･４･学 ョンが予定されています。

１３日（金）平成２６年度卒業式


